



Chers parents,

L'APE participe à la dernière manifestation de l'année scolaire, ce dimanche 30 juin avec la fête des écoles.

C'est donc l'occasion de faire un petit bilan. Cette année 2018-2019 a été riche en manifestations :

- *Vervant gourmand : 16 septembre*
- *Opération chocolats et calendrier : novembre décembre*
- *Fête de Noël : 21 décembre*
- *Blind test : 2 février*
- *Loto : 16 mars*
- *Sacs personnalisés : avril – mai*
- *Run color : 18 mai*
- *7 jours pour bouger : 20 mai*
- *Fête des écoles : 30 juin*

Ces manifestations permettent d'aider nos écoles.

En début d'année scolaire dotation de 300€/classe, soit 2100€, achat de robots numériques 410€, mobilier bibliothèque 280€ +76€, sortie du Puy du Fou 1200€, jeux de récréation (en cours d'achat) 1400€, atelier cirque du Gamin 600€. **Soit + de 6000€** reversé aux écoles du RPI.

L'association est active, fonctionne très bien et est plus que nécessaire pour nos écoles.

Néanmoins, nous manquons de bras et en septembre nous allons perdre des membres !

Nous avons plus que jamais **besoin de VOUS !**

J'en profite également pour vous annoncer, après 9 ans et 8 ans à la tête de l'APE, mon intention de quitter l'association et donc la présidence pour des raisons professionnelles.

La fête des écoles arrivant, cela peut être l'occasion de venir nous rencontrer, discuter et vous informer.

Une page Facebook est également à votre disposition :

<https://www.facebook.com/APElesptitesfripouilles/>

Mme GILBERT ROUSSEAU Emilie

Présidente de l'APE